

**Frau Gabriele Dörr-Günther**  
Bischofsgrün  
Landkreis Bayreuth

**Öffentliche Anerkennung für die Rettung eines Menschen aus Lebensgefahr**

Sehr geehrte Frau Dörr-Günther,

seit vielen Jahren pflegen Sie eine Freundschaft zu einer älteren Dame in Bayreuth. Der tägliche Telefonanruf schafft nicht nur Verbindung, sondern ist zugleich Ausdruck Ihrer Fürsorge und Verantwortung.

Am 30.08.2023 allerdings blieb das Telefon still. Mehrfach versuchten Sie erfolglos, die alleinstehende Dame zu erreichen. Bald ahnten Sie, dass da etwas nicht stimmt. Anstatt das Schweigen hinzunehmen, machten Sie sich kurzentschlossen auf den Weg von Bischofsgrün nach Bayreuth, um vor Ort nach dem Rechten zu sehen.

Ihr ungutes Gefühl hatte Sie nicht getäuscht, denn auch auf das Klingeln an der Wohnungstür reagierte die Freundin nicht. Erst mit Hilfe des hinzugerufenen Hausmeisters gelangten Sie in die Wohnung und fanden die Dame auf dem Fußboden liegend, völlig dehydriert und orientierungslos vor. Sie hatte zu wenig getrunken und war dementsprechend stark geschwächt. Sie alarmierten den Rettungsdienst, der die Frau versorgte und zur weiteren Behandlung ins Krankenhaus brachte.

Wer Sie zur Freundin hat, liebe Frau Dörr-Günther, darf sich glücklich schätzen. Sie haben gezeigt, was es heißt, füreinander da zu sein. Nicht auszudenken, was passiert wäre, wenn die Seniorin noch länger unentdeckt in ihrer hilflosen Lage geblieben wäre. So aber konnte sie rechtzeitig gerettet werden. Für Ihre außergewöhnliche Aufmerksamkeit und für Ihren persönlichen Einsatz möchte ich Ihnen heute danken und meine Anerkennung aussprechen.